

FDP im Römer

BEI OB-ABWAHL ZEIGT SICH DIE HALTUNGSLOSIGKEIT DER LINKEN

29.07.2022

Nachdem OB Feldmann gänzlich untragbar geworden ist und jegliches Vertrauen verspielt hat, wäre auch von den Linken eine Empfehlung für den Bürgerentscheid zu erwarten.

„Zu einer klaren Aussage über Ja/Nein oder Teilnahme/Nicht-Teilnahme scheint die Linke nicht willens oder fähig zu sein. Wie schon beim #MeToo-Skandal zeigt sich damit die Haltungslosigkeit der Partei“, kommentiert Yanki Pürsün die Entscheidung. Aufgrund des kritiklosen Verhaltes der Linken im Römer zum Awo/Feldmann-Skandal kommt diese nicht überraschend.